

BIKEN 財団は設立 90 周年を迎えました

一般財団法人阪大微生物病研究会(以下、BIKEN 財団)は、2024年6月6日に設立 90 周年を迎えました。大阪大学発バイオベンチャーとして誕生した BIKEN 財団は、90 年にわたるワクチンの研究開発、製造供給および臨床検査サービスを通して、日本の感染症予防ひいては公衆衛生に貢献してまいりました。

BIKEN 財団は設立 90 周年を記念して、以下の取り組みを展開します。

1. 90 周年特設ページを開設

BIKEN 財団公式 Web サイト(<https://www.biken.or.jp/>)内に「90 周年特設ページ」(<https://www.biken.or.jp/90th>)を開設いたしました。BIKEN 財団の 90 年間のあゆみやトップメッセージ、90 周年を記念して制作したブランドムービーを公開しております。

2. BIKEN ブランドムービーを公開

「BIKEN ブランドムービー＝母子手帳篇＝」を公開いたしました。母子手帳に記された予防接種の記録を通して、親のわが子を想う気持ちとワクチンの意義を感じていただける心温まるストーリーです。90 周年特設ページでもご視聴いただけるほか、YouTube 広告も配信いたします。

3. 90 周年記念広告を、新聞や交通広告として展開

ブランドムービーと連動した広告を、6月6日の日経新聞および四国新聞の朝刊に掲載いたしました。また交通広告も展開しております。

BIKEN 財団はこれからも、「優れたワクチンを通じて、世界中の人々の大切な命を守る。」という使命のもと、「病の不安から解放されたすこやかな未来」をめざし、独自の研究開発力・バイオ技術を通じて、社会の期待に応える成果を追求し続けます。

以上